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Abstract (en)
The rudder comprises a rudder blade (100) and a propeller, where the rudder blade has two rudder blade sections (10,20). An upper front leading
edge (11) is off-set towards port-side or starboard. A lower front leading edge (21) is off-set towards starboard or port-side. The lower front leading
edge has an offset surface on the starboard side, which protrudes over the upper front leading edge. A flow element (41) is provided in an area of
each offset surface formed to fit the size of the offset surface, where the flow element covers the offset surface.

Abstract (de)
Das Ruder für Schiffe umfasst ein twistiertes Vollschweberuderblatt (100) mit einem schlanken Profil und mit einer geringen Profildicke
sowie mit einem dem Ruderblatt zugekehrten Propeller (115) und ein im oberen Bereich des Ruderblattes angeordnetes Kokerrohr mit in
diesem angeordneten Ruderschaft (140), wobei das Ruderblatt (100) zwei übereinander liegende, unterschiedliche Höhen aufweisende
Ruderblattabschnitte (10, 20) aufweist, deren dem Propeller zugekehrten vorderen Nasenleisten (11, 21) derart versetzt sind, dass die eine
Nasenleiste (11) nach Backbord (BB) oder Steuerbord (SB) und die andere Nasenleiste (21) nach Steuerbord (SB) oder Backbord (BB) versetzt
sind, wobei die beiden Seitenwandflächen des Ruderblattes (100) in eine dem Propeller abgewandte Endleiste (30) zusammenlaufen, und
unterschiedliche Bogenverläufe aufweisen.
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